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１．内部監査を利用しようと思った理由（きっかけ）を教えてください。

保険業法の改正によって体制整備義務が導入された際に、試行錯誤をしながら当社なりに体制整備を進めてき

ましたが、それが、当社の規模・特性からみて適正なものなのかどうか不安に思っていました。そんなときに、セイ

ブスターズさんが外部監査をやっているというお話をきいて、これは一度、みてもらったほうがいいのではないか

と思いお願いしました。

２．実際に利用してみた感想をお聞かせください。

初めてお願いしたのが2019年でしたが、それ以来毎年実施していただいて、今年で3年目になります。

社内だけで改善していこうと思っても、どうしても日常の忙しさにまぎれて、なかなか見直すことができませんので、

毎年、この監査が、立ち止まって考えるいい機会になっています。

社員も、それなりに緊張して監査に臨んでいますし、自分たちの仕事を振り返る機会になっていると思います。や

はり自社だけでは気づかないところが分かることが大切であると感じています。

３．今後についてお聞かせください。

お蔭さまで、この監査を通じて体制整備もだいぶ整ってきたと思いますが、まだまだアドバイスをいただきたいとこ

ろが沢山ありますので、今後も引き続き、監査をお願いしたいと思っています。


